



PASIÓN POR EDUCAR

**Nombre del alumno:** BRISSA DEL MAR  
ANTONIO SANTOS

**Nombre del profesor:** LOPEZ RUIZ SERGIO  
ALEJANDRO

**Nombre del trabajo:** CUESTIONARIO

**Materia:** PSICOLOGÍA MEDICA

PASIÓN POR EDUCAR

**Grado:** 1 "B"

Comitán de Domínguez Chiapas a 18 de Enero del 20201.- ¿Qué es histología?

## COMO VEMOS AL MUNDO

Cada sentido tiene su límite inferior de percepción que puede detectar el estímulo más debil.  
(vista, oído, gusto, olfato, tacto)

La tendencia a ver las cosas iguales, a pesar de las circunstancias cambiantes se denomina **Perceptual**

El efecto autocinético no es ocasionado por pequeños movimientos oculares ni por ningún desplazamiento de cabeza. Se vincula con la fatiga muscular.

Las investigaciones demuestran que los ojos necesitan más de 20 min para adaptarse a la oscuridad. Los ojos dejan de depender de un elemento iluminado como. Esto proporciona una visión cromática.

Los movimientos de la cabeza ayudan a descubrir el origen de un sonido debido a las diferentes formas a las que llega a sus oídos.

Los olores reconocidos persisten en la memoria durante meses e incluso un año mucho más tiempo que las imágenes o sonidos presentados.

El olfato, a diferencia de los otros sentidos esta conectado directamente con estructuras primitivas en la profundidad del cerebro.

## Como cambiamos: Del nacimiento a la vejez

Los niños acabados de nacer estan dotados de reflejos: habilidades innatas y automaticas que exhiben mucho antes de tener dominio muscular.

Un niño de pocos meses silenciosa y misteriosamente muere mientras duerme. Esto debido al síndrome SIDS. Los estudios han revelado ciertas características comunes. Madres Jovenes etc.

Los niños de hogares autoritarios se muestran desconfiados. Los que comparten un ambiente mas permisivo tienen un comportamiento mas equilibrado.

La naturaleza no puede permitir que los niños nazcan sin ser amados ya que no recibirian los cuidados necesarios. De ese modo la naturaleza ha dispuesto que los progenitores amen a sus hijos y estos a sus padres.

La unidad familiar entre madre-paciente sigue siendo actualmente un factor tipico de la sociedad en general, pero tambien existen otros núcleos

## Envejecimiento

La verdadera razón que causan los arrugas es por la perdida de tono de la elastina.

Un factor causante de la disminución de ambos tipos de inteligencia a medida que envejecemos es el Parámetro Fisio.

## Nuestras máquinas: Cerebro y Cuerpo

Aun cuando preferimos pensar que somos diferentes a causa de la superioridad de nuestro cerebro estamos sujetos a las acciones físicas del cuerpo.

El patrón de las conexiones entre las células cerebrales depende de un proceso que se denomina "Poda sináptica." La sinapsis es la parte de la célula cerebral que emite y recibe mensajes de otra célula.

A Las endorfinas a veces se les llama "La morfina propia del cerebro." Debido a la gran semejanza que existe entre las moléculas de la morfina y endorfina.

Lo que de verdad es importante para la inteligencia son las diferencias de eficiencia de las pequeñas zonas del cerebro que controlan las habilidades cognitivas.

El cerebro posee una enorme capacidad de acción.

Las endorfinas son como narcóticos. Mitigan el dolor, producen euforia, dilatan las pupilas y hacen más lenta la respiración.

Mientras más usamos al cerebro más apto resulta y mejor se conserva.

### Contaminantes

El plomo es un tóxico cerebral.

Pueden padecer plumbismo.

### "Eres lo que comes"

El consumo de ciertos elementos puede tener un efecto directo sobre los neurotransmisores en el cerebro. Puede mejorar la memoria, el estado de ánimo y la coordinación.

## Como pensamos y aprendemos

El límite de la cantidad de canalización se le llama "Capacidad de canalización"

Nuestra capacidad de canalización respecto al habla es aproximadamente de seis palabras por segundo.

Al excederse esta frecuencia se produce una confusión entre lo que vemos u oímos.

Sentido afirmativo.  
Un principio simple que ayuda a que la gente entienda dichas instrucciones es evitar enunciados negativos. La gente aprende mejor cuando la gente se expresa en lenguaje afirmativo.

Los fonemas son los sonidos que los hablantes de una determinada lengua reconocen como signos de una determinada lengua reconocen como signos de una diferencia de significado

El aspecto determinante de los fonemas es que pueden combinarse con un número casi infinito de palabras.

A menudo tenemos información en la memoria a corto plazo manteniendo nuestra mente concentrada en ella.

Los estudios realizados en este campo han descubierto que la simple repetición de una palabra no siempre mejora la probabilidad de recordarla.

Para tener la seguridad de que un dato quedara firme, la asociación es mas importante que la repetición.

# CONCIENCIA

La mayor parte del tiempo nos encontramos en un estado de conciencia normal o alerta. Sin embargo, pasamos largo tiempo en diferentes grados de conciencia.

El alcohol inhibe la secreción de una hormona que controla las micciones. Mientras más orine más deshidratación sera la del cuerpo.

El agua simple disminuye la concentración del alcohol en el estomago y el intestino: como el agua es absorbida junto con el alcohol. Resulta mas lenta la absorción

Los alcohólicos padecen un trastorno mental, llamado delirium tremens. Provoca visión de imágenes borrosas.

(cuanto mayor sea la persona, menos horas de sueño necesita.)

El estrés emocional, no físico tiende a provocar un aumento de las horas destinadas a soñar.

La mayoría de los sueños ocurre durante la fase de sueño llamado MOR = Movimiento ocular rápido.

También ocurren cambios notables en la frecuencia cardiaca y presión arterial.